

We don't allow bullying. We don't blame anyone for being bullied. Everyone is expected to help stop bullying.
いじめ撲滅3原則（するを許さず　されるを責めず　いじめに第三者なし）「いじめ・不登校ゼロへの挑戦」



あきる野市立秋多中学校

校長 高橋 康則

あきる野市二宮334番地

TEL 042-558-1124 FAX 042-550-3089

編集 副校長 徳永 真一郎

HP <https://jh-akita-akiruno.edumap.jp/>

生徒在籍数	1年生 122名	2年生 133名	3年生 126名	合計 381名
-------	----------	----------	----------	---------

11月は、「ふれあい月間」です。「ふれあいアンケート」を実施し、人との関わり方や困っていることなどがないかを確認したり、「思いやり」「友情」について考え、自己を見つめたりする機会としています。いじめのない日常生活、みなさんが穏やかに過ごせる環境をつくるのは、みなさん一人一人です。周囲の人の事を考えて行動してください。期待しています。

次に紹介する言葉は、元プロ野球選手・元プロ野球監督の野村克也（のむらかつや）さんが自身の著書に書いたものです。私は、野村さんの講演会に参加したことがあります、プロ野球選手で好成績を収められる人は「努力を続けられる人」だそうです。

敵は我にあり

「努力に即効性はない。努力しているからといって、すぐに結果を求めてはいけない」

南海に入団し、来る日も来る日も、寮の庭でバットを振り続けた。2月のキャンプでは素振りをする場所がないほどの大盛況だった庭も4月の開幕になると出てくるのは1人か2人になる。

努力をすればすぐに結果がついてくるという錯覚があるが、努力に即効性はない。素振りを1週間、1ヶ月続けて結果が出ないと「やはり才能がないと無理だ」とみんな諦めてしまう。地道な努力というものは、ひとつも面白くないし、なかなか続かないのだ。

しかし、個人差はあるが、必ず数年後に結果が出てくる。コツコツ続けていれば、努力は裏切らない。当たり前のことを当たり前にやることは難しい。「敵は我にあり」で、敵は相手ではなく、自分自身に勝てるか勝てないかだ。

努力しているからといって、すぐに結果を求めてはいけない。じわじわ出てくるものだ。

失敗を糧（かて）にする

『失敗』と書いて「せいちょう（成長）」と読む。失敗から学ぶことはたくさんある。

成功や勝利から学ぶものは少ない』

人間は失敗を繰り返す生き物だ。失敗から学ぶことはたくさんある。失敗を通して、人は成長していく。野球は失敗のスポーツといえる。打ち損じ、失投、エラー、走塁ミス、サインの見落とし、継投ミスなど。打者は打率3割で一流。つまり7割は失敗する。こんなスポーツは他にないだろう。一般企業で7割も失敗していたら、そんな会社は潰れてしまうはずだ。

「なぜ打てなかつたのか」、「何が足りないのか」。失敗をすることで、どうやつたら上手くいか真剣に考える。打てなかつた悔しさのほうが忘れられず、練習にも身が入るものだ。

勝った試合後は気分が良いだけ。反省をしても、たかがしれている。成功や勝利から学ぶものは、案外少ない。

好結果が続ければ、短所や弱点と向かい合おうともしなくなる。大切なのは失敗を無駄にすることなく、次への糧にすることだ。

連絡とお願い

- ・交通安全には十分に気を付けてください。部活動終了後の下校時は暗く、歩行者も自転車も危険です。自転車の反射板やバッグに反射板をつけるなどして、自動車の運転手から見えやすくするなどの対策もお願いします（自転車通学時はヘルメット着用厳守）。
- ・11月1日から自転車運転中、スマホで通話したり、画面を注視したりする「ながらスマホ」が道路交通法により禁止され罰則が強化されました（停止している場合は除く）。
- ※事故防止のための法律ですので、みなさん守りましょう（命を守るためです）。
- ・自転車のカギをかける習慣を身につけるようご家庭でも話してください（盗難防止）。
- ・11月は「ふれあい月間」です。人との関わり方について、ご家庭でも話題にしてください。
- ・お子様のこと、困っていることや悩んでいることなどがありましたら学校にご相談ください。
- ・来年度の教育活動に活かすため、学校評価を行います。保護者の皆様へも、後日お知らせをしますので、ご協力、お願いいたします。



秋中生の活躍

「バレーボール部」 第8ブロック新人大会 第3位 令和6年10月20日（日）

「剣道部」 東京都中学校秋季剣道大会 男子団体 準優勝 令和6年11月3日（日）

おめでとうございます!!

「第29回未来を築く青少年健全育成あきる野市大会・中学生の主張大会」

入選者 2年 7名 内2名が秋多中を代表して 発表します。

令和6年12月7日（土）午後1時～ 秋川キララホールにて

「第14回秋川流域子ども体験塾小中学生駅伝大会」

2年生 男子1チームが出場します。応援、よろしくお願ひいたします。

令和6年12月14日（土）11:20～（予定） 東京都立秋留台公園及びその周辺にて

「令和6年度明るい選挙啓発ポスターコンクール」

入選・佳作 受賞者 2年 10名 の作品が展示されます。

あきる野市入選作品展：あきる野市中央公民館 市民ギャラリー にて

令和6年12月15日（日）～12月22日（日）9:00～22:00

※12月17日（火）は、公民館の休館日です。ご注意ください。



「国際姉妹都市マールボロウ市との教育交流事業」

11月29日（金）から12月6（金）の8日間、中学生海外派遣団員8名がマールボロウ市を訪れ、現地の中学生と交流してきます。秋多中からも2年生1名が参加します。

学校運営協議会

11月16日（土）今年度第3回目の学校運営協議会を本校応接室にて行いました。委員9名で、学校のきまり等本校の教育活動について意見を交換しました。行事など普段の取組を参観して頂いてきましたが、来年度の取組では、委員の方々と生徒との交流を進め、さらに本校の活動に参画して頂く予定です。